



# Press Release

令和8年1月23日

報道関係者各位

山県市

## ビオトープに生息するメダカはどこから来たのか

### メダカのDNA鑑定報告会

**3月10日（火）12時50分～ 桜尾小学校**

**山県市立桜尾小学校（校長 鬼頭 都 以下 当校）は、総合的な学習の時間に探究してきた内容について、高校生や専門家に来校してもらい鑑定結果を受け取ります。**

当校では総合的な学習の時間を異学年集団（3～6年）で行っています。

3つの集団のうち「自然チーム」が、11月に敷地内のビオトープに生息するメダカを捕まえ、岐阜県立大垣北高等学校自然科学部の生徒にDNA鑑定を依頼しました。今回、自然科学部の生徒・顧問、環境教育推進委員の志知 良樹 氏を講師に招き、DNA鑑定の結果についての報告を聞きます。

|           |  |
|-----------|--|
| 場 所       | 山県市立桜尾小学校 多目的教室（1F）  |
| 日 時       | 3月10日（火） 12時50分～13時25分   |
| 主な<br>参加者 | ・桜尾小 自然チーム児童13名、教職員5名<br>・大垣北高校 生徒数人、顧問 高木 雅紀 教諭<br>・県環境教育推進委員 志知 良樹 氏                 |
| ねらい       | メダカの鑑定の結果を知り、今後どのようにメダカと関わる（育てていく）ことが大切なのかを考える。  |
| 活動内容      | 12時50分 大垣北高校から鑑定結果の報告<br>このメダカとどう関わっていくとよいのか<br>大垣北高生や志知氏からの提言<br>感想交流<br>13時25分 お礼の言葉 |

#### 【本件に関する報道関係者からのお問い合わせ】

山県市立桜尾小学校 教頭 中島 健

Tel : 0581-27-2101 Fax : 0581-27-3144

Mail : sakuraosyo@yamagata-gifu.ed.jp